

Pressemitteilung

TKRZ schließt den 4.000 Kunden an

Emsdetten, 26.07.2022: Inmitten der Vorvermarktungsphase für den Glasfaserausbau in Emsdetten Innenstadt und Nord konnte die TKRZ ihren 4.000 Privatkunden an das Netz anschließen. Dieser wird gleichzeitig auch der Erste sein, der durch die TKRZ einen Glasfaseranschluss in der Emsdettener Innenstadt erhält. Also dort, wo die Vorvermarktung aktuell noch in vollem Gange ist.

Obwohl die Vorvermarktungsphase erst seit ein paar Wochen läuft, können schon bald die ersten Glasfaseranschlüsse verlegt werden. "Wir sind gut im Zeitplan und das vorgelagerte Netz ist schon fast fertig gebaut. Die Stadtwerke haben hier sehr gute Vorarbeit geleistet", so die Kaufmännische Leiterin Inga Hagemann.

Die Vorvermarktungsphase in den Gebieten Emsdetten Nord und Innenstadt läuft noch bis Sonntag, den **18.09.2022**. Bei Vertragseingang bis zu diesem Stichtag erhalten Kund*innen den Hausanschluss kostenlos. Da das Thema Glasfaseranbindung etwas komplexer ist, ergeben sich immer wieder Fragen. Um diese persönlich zu beantworten, findet am Mittwoch, den **17.08.2022**, um 19 Uhr im Lichthof in Stroetmanns Fabrik eine Informationsveranstaltung statt. Hierzu sind alle Büger*innen herzlich eingeladen.

Weiterhin steht der TKRZ Kundenservice für alle Fragen rund um die Vorvermarktungsphase, den Glasfaserausbau und die neuen Tarife telefonisch (02572 202 399), per Mail (privat@tkrz.de) oder auch persönlich im Stadtwerke Service-Center gerne zur Verfügung.



4000 Kundin (links) mit TKRZ-Mitarbeiterin Melanie Düsing (rechts)

Über TKRZ Stadtwerke GmbH

Die TKRZ ist der Internetanbieter für alle Emsdettener*innen und eine 100-prozentige Tochter der Stadtwerke Emsdetten GmbH. Als IT-Dienstleister blickt das Unternehmen auf über 20 Jahre Erfahrung zurück – das macht sich bezahlt! Egal ob Privatkunde oder Geschäftskunde, bei den angebotenen Tarifen ist für jeden das Passende dabei. Pressekontakt:

Inga Hagemann • TKRZ Stadtwerke GmbH • Inga.Hagemann@tkrz.de • www.tkrz.de